



La soupe au caillou

Des nouvelles du Collectif pour un Québec sans pauvreté

25 avril 2005

Numéro 196

Par l'équipe du Collectif



Une alliance avec des juristes

Un compte-rendu circonstancié sera fait du Colloque tenu vendredi dernier par la Fondation Robert-Sauvé en collaboration avec le Collectif. Disons, pour ceux et celles qui n'étaient pas là que ce pourrait être le début d'une belle alliance entre juristes et militantEs «pour une justice sans préjugés et un Québec sans pauvreté»!

Commission sur la politique du médicaments

Les consultations en commission parlementaire ont commencé sur la politique du médicaments. Notons aussi l'annonce dans le budget de jeudi dernier du rétablissement de la gratuité des médicaments seulement pour les personnes âgées recevant le supplément de revenu garanti sans le faire pour les personnes à l'aide sociale. Pourtant un rapport récent et à citer du Ministère de la Santé et des Services sociaux sur l'état de santé de la population (voir sur le site Internet du ministère) indique qu'il faut agir sur le revenu des plus pauvres pour améliorer la santé. Nous allons donc passer en mode action sur cette question à partir de la campagne des «prescriptions» en cours.

Dollars solidaires

Nous sommes en pleine période de distribution des dollars solidaires. Près de la moitié des 1500 carnets est déjà en circulation. N'oubliez pas de commander les vôtres. Vous trouverez sur notre site Internet un article qui vous présente les artistes concepteurs du dollar de cette année, Annie Roy et Pierre Allard, et leur oeuvre. Le volet publi-postage de notre campagne annuelle de financement s'en vient. À suivre.

Ouverture de postes, reprise en vue des travaux sur le projet de loi 57 et autres nouvelles

Relais et relèves



Bonjour tout le monde ! De retour au quotidien après une semaine «budget» et un super colloque qui a rassemblé près de deux cent personnes à Montréal, vendredi dernier le 22 avril, pour un bilan, deux ans après l'adoption

de la loi 112, du processus, des résultats et des pas à faire en direction d'un Québec sans pauvreté. Comme a dit Renaud Blais, un des participants du Colloque, «c'est pas le temps de rentrer chez nous» ! En effet, la suite de l'actualité nous saisit. Il y a plusieurs balles à prendre au vol, dont les suivantes.

Deux postes à combler au Collectif

En premier lieu, vous trouverez, annexé au présent bulletin un appel de candidatures pour deux postes à combler dans l'équipe du Collectif. Ce sont deux postes à pourvoir dans le cadre du projet AVEC, qui vise à prendre les devants pour faire en sorte que les personnes en situation de pauvreté soient associées aux processus qui les concernent, tant dans notre travail commun comme réseau que dans la société en général. Nous n'avions pas comblé un poste laissé vacant en septembre par le transfert de Richard Fecteau au poste des communications. Il s'en ajoute un deuxième en raison du départ dans quelques mois d'Evelyne Pedneault qui nous a annoncé son intention de retourner aux études en septembre prochain. Nous avons donc devant nous le beau défi de trouver ensemble des personnes solides, organisées et créatives, qui pourront venir prendre le relais. Que diriez-vous d'y contribuer en cherchant avec nous à ce que cette offre atteigne des personnes qui pourraient contribuer à donner à notre travail commun les couleurs que vous en appréciez ?

Reprise de l'étude article par article du projet de loi 57

Le cabinet de Michelle Courchesne a confirmé que l'étude article par article du projet de loi 57, dont nous demandons le retrait, reprendrait sous peu en commission parlementaire. La rumeur pointe pour mercredi le 27 avril. Vos protestations au cabinet et à votre députéE sont importantes. On va vous revenir sur la suite des moyens à prendre.

De même, dès que nous aurons eu un moment pour la compléter dans une actualité qui déboule, nous mettrons en ligne une analyse détaillée du budget Audet 2005-2006. En attendant, voir le communiqué dans le dernier bulletin. 



Collectif pour un Québec sans pauvreté

165 de Carillon, local 309, Québec, Qc, G1K 9E9. Téléphone: (418) 525-0040 / Télécopieur: (418) 525-0740
Courriel: collectif@pauvrete.qc.ca

www.pauvrete.qc.ca

Appel de candidatures

ChargésEs de projet AVEC

Le Collectif pour un Québec sans pauvreté est à la recherche de deux personnes solides, créatives et organisées pour agir en tant que chargésEs de projet. Les postes supposent de pouvoir fonctionner avec autonomie dans une démarche évolutive où les mandats sont définis progressivement et à plusieurs. Ils supposent aussi l'ouverture d'esprit et l'aisance nécessaires pour côtoyer en toute égalité à la fois des personnes en situation de pauvreté et d'exclusion et des groupes pluriels, d'horizons très variés.

Le projet AVEC

Les fonctions seront exercées dans le cadre du projet AVEC. Ce projet vise à développer, au Québec, l'habitude d'associer les personnes en situation de pauvreté et leurs organisations à l'élaboration, la mise en œuvre et l'évaluation des mesures qui les concernent. Le processus vise à réunir peu à peu les conditions pour jeter les bases d'un Québec sans pauvreté AVEC les personnes en situation de pauvreté. Un comité formé par le Collectif, le comité AVEC, accompagne le développement du projet qui est en cours depuis l'automne 2001.



Les fonctions à remplir

Les personnes embauchées s'intégreront à l'équipe régulière. Elles travailleront sous la supervision de la coordonnatrice. Dans le cadre du plan d'action général du Collectif, leurs fonctions seront les suivantes :

- Organisation d'actions, événements, projets, campagnes.
- Animation et suivi des activités en question.
- Développement de connaissances, notamment dans le cadre de projets de croisements de savoirs.
- Conception et rédaction de documents divers, dont des outils d'animation.

Les compétences recherchées

- Expérience et/ou formation en organisation communautaire, organisation d'événements, coordination de projets.
- Expérience et/ou formation en éducation populaire, pédagogie, animation de groupes.
- Expérience et/ou formation en développement de contenus et en recherche.
- Expérience de vie démocratique dans un groupe de base souhaitable.
- Bonne compréhension de la dynamique de la pauvreté et de l'exclusion et des enjeux reliés.
- Bonne connaissance des réseaux actifs pour le changement social au Québec.
- Très bonne maîtrise du français écrit et habiletés de rédaction.
- Connaissance et expérience des outils informatiques appropriés aux fonctions à remplir : logiciels de traitement de texte et d'image, de mise en page, de présentation, bases de données.
- Connaissance de l'anglais ou d'une autre langue, un atout.

Conditions de travail

- Temps plein (32 heures/semaine) avec un horaire pouvant, à l'occasion, impliquer des soirs et des fins de semaine.
- Le poste est à Québec et suppose une disponibilité à se déplacer en fonction des activités à réaliser.
- Rémunération annuelle de 27 074 \$ et une assurance collective
- Entrée en fonction à partir du début de juin 2005. Une période de probation est prévue.

Sélection

Les personnes intéressées sont invitées à s'informer sur le travail du Collectif en consultant son site Internet. Elles devront envoyer un curriculum vitae accompagné d'une lettre de deux pages dans laquelle elles expliqueront comment elles voient leur contribution à la réalisation du projet, comment elles pourraient assumer les fonctions mentionnées et en quoi leurs acquis les préparent à le faire. La date limite pour la réception des candidatures est le 20 mai 2005 à 17h00. Elles peuvent être reçues par la poste ou par courriel au :



Collectif pour un Québec sans pauvreté
165, de Carillon, local 309, Québec (Québec), G1K 9E9.
Téléphone: (418) 525-0040. Télécopieur: (418) 525-0740.
Courrier électronique: collectif@pauvrete.qc.ca.
Site Internet : www.pauvrete.qc.ca.